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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Posteggi a Locarno: richiesta di documentazione 
 
 
La questione dei posteggi in superficie nel Comune di Locarno, riguardo agli obblighi presi dal 
Comune oppure imposti da altre Autorità o ancora in merito alle concessioni fatte dal Comune ai 
privati, è sempre un mistero 
 
Si sente sempre parlare di imposizioni dall’alto, ma non si riesce mai a prendere visione di questa 
documentazione. Non si capisce perché si continui a parlare di queste imposizioni, mentre i 
documenti rimangono “segreti”! 
 
Quale deputato al Gran Consiglio, domiciliato a Locarno, chiedo copia di tutti gli atti in possesso 
dell’Autorità cantonale che definiscono gli impegni e/o accordi e/o le imposizioni al Municipio di 
Locarno in merito alla obbligata cancellazione di posteggi in superficie al momento dell’apertura 
dell’autosilo di Piazza Castello. Cancellazione che avrebbe dovuto essere intrapresa nel contesto 
di un raggio di tot metri dal nuovo parcheggio. 
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